

Sehr geehrte Mitglieder des Vereins zur Förderung internationaler Beziehungen und sehr geehrte Bürger von Neu-Anspach,

mit der Trauer haben wir die Nachricht erhalten, dass uns ein verehrter und angesehener Bürger Ihrer Stadt und unser lieber Freund Klaus Mainz verlassen hat.

Herr Klaus Mainz brachte mit seiner weltbürgerlichen Haltung in unsere Zusammenarbeit unheimlich viel positive Energie und Einfallsreichtum, mit denen er uns den Weg zu den Lösungen zeigte. Diese Lösungen ermöglichten menschliche Wärme und eine sowohl erfolgreiche als auch freundschaftliche Zusammenarbeit mit den Partnerschaftsstädten. Seine menschlichen Qualitäten sind zeitlos und lassen die Erinnerung an seine einmalige Persönlichkeit immer aufleben.

In unseren Herzen bleibt er als Humanist und eine äußerst empfindungsfähige und verehrte Persönlichkeit.

Robert Gajšek,

Vorsitzender der Kommission für internationale Zusammenarbeit der Gemeinde Šentjur

und

Marko Diaci, MSc.

Bürgermeister der Gemeinde Šentjur